

A. D. Jenny, Ernst Regnier, Josef Sturm †

Anfang Dezember 1934 ist Herr A. D. Jenny, Mitcheß der Firma S. Jenny, Wien, in Zihlschlacht in der Schweiz verschieden. Herr A. D. Jenny hat sich in den Mußestunden, die ihm sein Hauptberuf ließ, geographischen Studien gewidmet und sich bemüht, geographische Forschung zu fördern. Er blieb auch nach seiner Übersiedlung in die Schweiz ein treuer Freund der Geographischen Gesellschaft in Wien, der er in seinem Testamente 1000 S gewidmet hat. Die Geographische Gesellschaft wird Herrn A. D. Jenny stets ein ehrendes Gedenken wahren.

Die Geographische Gesellschaft betrauert in jüngster Zeit den Tod zweier hochverdienter Vorstandsmitglieder, der Herren Oberst Ernst Regnier und Direktor Josef Sturm.

Oberst Ernst Regnier verschied unerwartet Anfang September 1935. Sein Beruf hatte ihn von Jugend auf mit der Geographie in Verbindung gebracht, aber auch von Dienstespflichten frei, hat Ernst Regnier seine Vorliebe für sie bewahrt. Seine Freude an Naturbeobachtungen war eine so innige, daß auch seine Wandergefährten davon ergriffen wurden. Daher wird ihm die große Zahl seiner Kameraden froher und lehrreicher Exkursionen, nicht minder wie die Berufsgenossen dem vorbildlichen Offizier, ein ehrendes Andenken bewahren. Ernst Regnier gehörte seit 1928 dem Vorstande der Gesellschaft an. Sein Eifer für die Geographische Wissenschaft hat vielen Veranstaltungen unserer Gesellschaft zu vollem Erfolg verholfen.

Anfang Jänner 1936 starb nach längerem Leiden das langjährige Mitglied des Vorstandes, Herr Josef Sturm, Direktor der Österreichischen Credit-Anstalt für Handel und Gewerbe. Herr Josef Sturm war der Geographischen Gesellschaft in jungen Jahren beigetreten und hat durch drei Jahrzehnte an deren Verwaltung teilgenommen. Seit 1914 bekleidete Josef Sturm das verantwortliche Ehrenamt des Kassiers in mustergültiger Weise, bis ihm der Tod die Feder aus der Hand genommen hat.